



Date de publication: 27 avril 2017

Communiqué de presse

À l'occasion de la journée arabe de l'inclusion financière

Le Conseil des gouverneurs des banques centrales arabes et des institutions monétaires arabes affirme l'importance de la promotion de l'inclusion financière pour le développement durable dans les pays arabes

Conscient de l'importance majeure que revêt désormais la promotion de l'accès au financement et aux services financiers pour la réalisation d'une croissance économique globale et durable et pour la consolidation de la stabilité économique et financière, le Conseil des gouverneurs des banques centrales et institutions monétaires arabes affirme, à l'occasion de la **Journée arabe de l'inclusion financière**, sa volonté de continuer à accorder la priorité à l'amélioration de l'inclusion financière dans les politiques économiques.

De plus, le Conseil réitère son engagement à poursuivre ses efforts visant à développer les lois, les règlements et les cadres de supervision à même de contribuer à généraliser et à développer les services financiers et bancaires, à promouvoir l'innovation financière, et à améliorer les infrastructures du système financier.

La Journée arabe de l'inclusion financière vise à contribuer à renforcer la sensibilisation et à informer au sujet de l'inclusion financière et de ses exigences dans les pays arabes ainsi que les politiques et programmes y afférents. Elle s'inscrit également dans la volonté des pays arabes d'atteindre les objectifs de développement durable à l'horizon 2030 et de réaliser l'accès universel aux services financiers dans les pays arabes pour l'ensemble des institutions économiques et des catégories sociales.

A cette occasion, S.E M. Abdellatif Jouahri, Wali Bank Al-Maghrib et Président de la présente session du Conseil des gouverneurs des banques centrales arabes, a réaffirmé l'importance de renforcer la sensibilisation par le déploiement d'efforts visant à améliorer l'accès aux services financiers. Il a par ailleurs souligné l'importance de la coopération entre tous les intervenants à travers les cadres, les institutions et les groupements régionaux et internationaux compétents, de même que la nécessité d'approfondir le partenariat public-privé afin de contribuer à réaliser l'universalité de l'accès aux services financiers dans les pays arabes.

De son côté, S.E M. Abdulrahman A. Al Hamidy, Directeur général et Président du conseil d'administration du Fonds monétaire arabe, a affirmé l'importance de la décision d'adopter le 27 avril comme Journée arabe de l'inclusion financière, soulignant son rôle dans le développement des politiques économiques et des mesures relatives à l'inclusion financière, et dans l'examen des moyens permettant d'améliorer les indicateurs de l'inclusion financière dans le monde Arabe. À cet égard, Son Excellence a réitéré la volonté du Fonds monétaire arabe de continuer à soutenir les efforts de mise en place d'un environnement favorable à l'universalité des services financiers dans les pays arabes.